

## Stellungnahme zu einem Antrag öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 5 (Nippes)	01.02.2018

### Geschwindigkeitskontrollen auf dem Niehler Kirchweg

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen haben in der Sitzung der BV Nippes am 02.02.2017, TOP 8.1.7 einen Antrag (AN/0077/2017) zur Durchführung von Geschwindigkeitskontrollen auf dem Niehler Kirchweg gestellt.

In ihrer Begründung wird aufgeführt, dass auf dem Niehler Kirchweg zwischen Friedrich-Karl-Straße und Neusser Straße eine Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h gilt, die Straße einen starken Autoverkehr aufweist und regelmäßige Geschwindigkeitsüberschreitungen festzustellen sind. Da es in diesem Bereich mehrere Schulen gibt, entstehen gefährliche Situationen beim Überqueren der Straße.

Es wurde folgender Beschluss gefasst:

Die Verwaltung wird gebeten dafür zu sorgen, dass innerhalb des nächsten halben Jahres regelmäßige Geschwindigkeitskontrollen auf dem Niehler Kirchweg zwischen Friedrich-Karl-Straße und Neusser Straße im Bereich der dort liegenden Schulen veranlasst werden. Über die Feststellungen ist der Bezirksvertretung ein Bericht vorzulegen.

#### Stellungnahme der Verwaltung:

Im o.a. Bereich des Niehler Kirchweges befinden sich zwei Standorte zur Durchführung von mobilen Geschwindigkeitskontrollen im o.a. Bereich.

Es wurden an den Standorten vermehrt Geschwindigkeitskontrollen zu verschiedenen Tageszeiten durchgeführt, die Verstoßquote liegt bei 10 bis 19%, die Anzahl der Durchfahrten lag in den gemessenen Zeiträumen von mehreren Stunden bei 350 – 480 Fahrzeugen.

Die Anzahl der Verstöße sowie die Menge der Durchfahrten entsprechen im Vergleich zu ähnlichen Straßen im gesamten Stadtgebiet einem mittleren Wert.

Aufgrund der Ergebnisse bei den Geschwindigkeitskontrollen wird der Niehler Kirchweg auch weiterhin im Rahmen der Einsatzplanung möglichst regelmäßig berücksichtigt.